

Je vous présente les personnes qui travaillent dans l'ombre avec bienveillance et enthousiasme, pour que les enfants ukrainiens soient accueillis dans de bonnes conditions également en dehors du temps scolaire. Ces enfants, pendant 5 semaines, vont aller à l'école (en présentiel) pour la première fois de leur vie. Cinq semaines en sérénité, loin de la guerre...

Sur la photo, derrière le gîte où sont hébergés les enfants, en bord de Meurthe :

Pascal Lhuillier, Rita Badhasarian, Safia Ihaddadène, Patou Herman, les trois accompagnatrices ukrainiennes, dont l'enseignante : Alla, Nastia, Svitlana. Mireille Daffara, Sylvie Kurt, Monique Oster, Stéphanie Guyot, Philippe Maissains, Adama Titah, Chantal Willemin, Patrice Pernin, Agnès Féron, Denise Gundelwein, Alexandre Huet, Philippe Luce ! Il manque sur la photo Christine Maissains, Ralph Lallemand et toutes celles et tout ceux qui aident ponctuellement et se mobilisent spontanément. Vous méritez bien un petit coup de projecteur, vous êtes formidables !

